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～ 年 頭 ご 挨 拶 ～ 

          札幌鉄工関連協同組合 

理事長 今 井 一 彦 

新年明けましておめでとうございます。 

 令和４年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上

げます。 

 組合員の皆様には、平素から組合運営の各般

にわたり深いご理解と温かいご支援を賜り、心

から厚く感謝申し上げます。 

さて、昨年は、一昨年に続き、新型コロナウイ

ルスに振り回された一年でした。後を絶たない

変異株の出現に収束の出口がまだ見えませんが、

それでもワクチンの普及により、日本国内では

落ち着きを取り戻しつつあり、今後は「ウィズコ

ロナ」という新たな生活様式の中で社会が回っ

ていくものと思われます。 

経済面では、コロナの影響により世界的な人

材不足やコンテナ不足等による物流停滞が起こ

り、これらに起因して、半導体などの部品や原材

料の供給不足が続き、さらには原油価格の高騰

が追い打ちをかけるなど、我々の経済活動を圧

迫しております。今後は「成長と分配による好循

環」という新しい資本主義を掲げた岸田政権の

舵取りを見守りたいと思います。 

また、一年延期となった東京オリパラでの過

去最多のとなる金メダルの獲得やＭＬＢでの大

谷選手の大活躍、道内では新庄 BIGBOSS の日ハ

ム監督就任など、今年のさらなる展望に繋がる

明るい話題もありました。 

一方で当組合事業に目を向けると、組合員の

皆様のご協力により、規模縮小ながらもほぼほ

ぼ遂行することができ、今年こそは平常ベース

での活動ができるものと期待をしております。 

今、中小企業にとっては、慢性的な人材不足や

後継者不足をはじめ、デジタル化への対応、原材

料等の安定確保、物価高騰に対する適正価格の

維持など課題山積でありますが、こうした厳し

い経営環境を乗り切るためには、今こそ相互扶

助の精神を活かした協同組合の強みを生かし、

組合員一人ひとりの力を結集し、様々な経営課

題の解決に取り組んでいくことが極めて重要で

あります。 

当組合といたしましても、組合員を取り巻く

こうした厳しい経営環境を踏まえ、北海道経済

産業局をはじめ北海道や札幌市、中小企業団体

中央会との連携を一層密にし、生産性の向上、事

業の再構築や経営改善などへの支援情報の収

集・提供とそのサポートなど地域に根ざした活

動を積極的に取り組む考えでありますので、皆

様の一層のご理解とご協力をお願い申し上げま

す。 

むすびに、この新しい年が、皆様にとりまして

更なる飛躍の年になりますよう心からお祈り申

し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。 

 

（東邦交通㈱  代表取締役） 

 

～ 2021 年 新年ご挨拶 ～         

 安全衛生協力会会長  

花 田 一 彦 

あけましておめでとうございます。 

安全衛生協力会会員の皆様には、当協力会

の運営に際しまして、多大なるご支援、ご協力を

いただいておりますことに感謝申し上げます。

また、各企業におかれまして、日頃より行ってい

ただいております、安全衛生活動の推進と労働

災害防止への取り組みにつきまして、敬意を表

する次第でございます。昨年も、コロナ禍の中、

2 年連続で計画段階から縮小された活動となり

ましたが、安全衛生協力会の事業も、滞りなく進

めることができました。重ねてお礼申し上げま

す。 

新型コロナウイルスの感染動向とワクチン接

種の順番待ちなど、コロナの話題で一喜一憂し
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た 2021 年でした。ようやく始まった一般のワク

チン接種では、やっと予約ができ自分の番がく

ると思ったら、ワクチンが医療機関まで届かな

く接種できなかったことや、若年者の方を中心

に、接種後の副反応に悩まされる人も続出しま

したが、一昨年の様な、マスクや消毒液の不足は

解消され、新規感染者数は減少傾向となりまし

た。現状感染者数は増加傾向にあり、オミクロン

株の市中感染者も発生していますが、諸外国と

比較して低いレベルで推移しており、先月より

医療従事者への 3 回目のワクチン接種も始まり

ました。3 回目の接種は、2 回目接種から 8 か月

経過後とも言われておりますので、私たちの接

種が始まるまでしばらく時間がかかりますが、

これ以上感染が広がることのないことを祈るば

かりです。 

 

昨年開催された、東京 2020 オリンピック・パ

ラリンピック、開催が 1 年延期となり、日本で

の夏季の大会は、1964 年以来 57 年ぶりの開催

となりました。緊急事態宣言下の中、残念ながら

無観客での開催となり、観客席からの歓声はあ

りませんでしたが、日本人選手は、オリンピック

では史上最多の 58 個、パラリンピックでは史上

2 番目の 51 個のメダルを獲得し、コロナ禍で沈

みがちだった私たちの心に、元気をもらいまし

た。海外からの選手やメディアからは、オリンピ

ックを陰で支えた日本人のボランティアの働き

にも、高い評価をいただきました。男子陸上 110

メートル障害を制したジャマイカの選手が、前

日の準決勝の試合会場に行く際、間違ったバス

に乗ってしまい途方に暮れていたところ、居合

わせた日本人ボランティアの女性がお金をくれ

て、試合会場である新国立競技場までタクシー

で向かい、その日の予選を 2 位で通過し、なん

と翌日の決勝で金メダルを獲得しました。日を

改めて間違った会場に行き、彼女を見つけお金

を返し、金メダルを見せて、感謝の気持ちを伝え

たそうです。また、海外からのメディアからは、

日本人ボランティアは、いつも笑顔で迎えてく

れる。そしてその丁寧さや親切さは、今まで開催

されたどの大会よりもずば抜けていて、彼らこ

そが東京オリンピックのメダリストと呼ぶべき

だと語ったそうです。開催にあたって賛否両論

あった今大会。世界中コロナ禍の下でのオリン

ピック、開会式直前まで紆余曲折もありました

が、終わってみれば、当たり前のことを普通にで

きる日本だからこそ、開催できた大会ではなか

ったのではないかと思うところです。 

 

さて今年 2022 年ですが、コロナ禍もワクチン

接種も進んだことから、ある程度収束も見えて

きたのかと思ったら、一進一退が続いておりま

すし、それにより経済や社会に対する不安も少

なくありません。政権も新しくなり、新たな経済

対策も打ち出されましたが、本格的な景気回復

は、やはりコロナウイルスを完全に制圧した後

ではないかと思います。それまで上手にコロナ

ウイルスと向き合いながら、必ず来るであろう

アフターコロナに向け、準備を怠らぬことが肝

要に思います。 

 

最後になりますが、組合員、安全衛生協力会会

員の皆様の益々のご発展、そして今年一年皆様

にとりまして、笑顔あふれるよい年になります

ことをご祈念申し上げ、年頭のご挨拶といたし

ます。本年も、ご安全に。 

 

（㈱花田鉄工所 代表取締役） 

 

  あとがき   

 組合員の皆様 明けましておめでとうご 

ざいます 

 本年もよろしくお願い申し上げます 

  札幌鉄工関連協同組合 事務局 
 

    専務理事  西谷 祐乙 

    事務パート 宮林 礼子 

 


